
令和４年度第１回草加市都市計画審議会会議録 

（概要版） 

 

１ 開催日時 

  令和４年４月１４日（木）午後２時から午後３時２５分まで 

 

２ 開催場所 

  草加市役所西棟５階第１～３会議室（ウェブ会議方式併用） 

 

３ 出席者の氏名 

 ⑴ 委 員 １６名 

       （会場）１５名 

       大谷会長、野崎会長代理、吉岡委員、菊地委員、 

       石川委員、金井委員、石田委員、中野委員、関委員、松井委員、

       豊田委員、海老原委員、三井委員、榎本委員、近藤委員 

       （Web会議）１名 

       木村委員 

 

 ⑵ 事務局 鈴木部長、芝田副部長、馬場課長、堀中課長補佐、 

       朽木課長補佐（兼）係長、根岸主幹（兼）係長、 

       杉田主幹（兼）係長、本吉主任、益子主事、大久保主事、 

       福島主事、髙谷主事 

 

４ 会議の次第 

 ⑴ 開 会 

 ⑵ 諮問事項  「草加都市計画地区計画の変更（草加市決定）について」 

  「草加市立地適正化計画の策定について」 

 ⑶ その他事項  

  ⑷ 閉 会 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

 

 



６ 傍聴者数 

  ０人 

 

７ 審議の結果 

  草加都市計画地区計画の変更（草加市決定）について、原案に賛成となっ

た。 

  草加市立地適正化計画の策定について、原案に賛成となった。 

 

８ 主な意見 

 ⑴ 居住誘導区域以外に住んでいる方に対する市民サービスはどのように考 

  えているのか。また、交通機関やスーパー等はどのように考えているの 

  か。 

 ⑵ 資料を見て思ったことを４点お話させていただきますので検討いただき 

  たい。１点目が、他市を含めた主要駅を繋ぐ路線バスの運行を行うととも 

  に、その路線バスと接続するショートトリップの低速小型モビリティーを 

  細かく配置し、自動運転させてはどうか。 

   ２点目が、市内４駅の自動改札をマイナンバーカードで通過できるよう 

  にし、市民が電車を使って市内を回りやすくしてはどうか。３点目が、東 

  武線の高架部分に高架施設を設置し、駐輪場として活用するとともに、洪 

  水時等の災害発生時には帰宅困難者が駅直結で利用できるようにしてはど 

  うか。４点目が、高年者と子育て世代が共生できるタウン形成のため、鉄 

  道から遠い地域に住んでいる方のために、交通の利便性の向上を図っては 

  どうか。 

 ⑶ 自然について、樹木や緑地等はどのように扱っていこうと考えているの

  か。 

 

９ 審議の概要 

  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 

 


